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Renuevan 82 patentes de alcohol: 
aún quedan 40 por definir 
Dirigente vecinal entregó carta al alcalde para que no se le siga renovando la patente a tres locales del centro. 

José Portales Durán 
cronicaUestrellaiquique.cl 

1 Concejo Municipal 
de Iquique aprobó re- 
cientemente la reno- 

vación de 82 patentes deal- 
cohol, elevando a 528 el to- 
tal delicencias ya actualiza- 
das. Aún quedan 40 pen- 
dientes de un total de 577, 
cuya situación se definirá a 
solicitud de los respectivos 
contribuyentes. 

Durante la sesión, dos 
patentes fueron rechazadas 
y otras siete no se sometie- 
ron a votación debido a la 
falta de antecedentes. 

Domingo Campodónico, 
presidente de la Comisión 
de Alcoholes del concejo, 
valoró el comportamiento 
general de los contribuyen- 
tes, destacando su cumpli- 
miento de las normas de 
convivencia. “Siempre me 
cuesta mucho rechazar, 
porque generalmente deja a 
más gente sin trabajo y es 

preocupante, sobre todo 
con los índices actuales de 
desempleoe informalidad”, 
explicó. 

Campodónico manifes- 
tósu preocupación particu- 
lar por un local ubicado en 
Baquedano con Zegers, que 
ha recibido múltiples de- 

CONCEJO MUNICIPAL RENOVÓ 82 PATENTES DE ALCOHOLES ENLA CIUDAD. 

'nuncias por el volumen de 
la música. “A pesar de queel 
local ha tomado medidas 

para mitigar el ruido, tie- 
nen mucha gente trabajan- 
do y eso me preocupa, por- 
que muchos quedarán ce- 
santes. De igual forma, que- 
dan patentes por revisar y 
siempre hay una posibili- 
dad de que estos locales 

patentes quedan por 
revisar, cuya definición 
quedaa solicitud de los 
contribuyentes. 

vuelvan a solicitar su paten- 
te una vez solucionen sus 
problemas con los vecinos”, 
indicó. 

En paralelo, Rubén Pérez, 
presidente de la Junta de Ve- 

cinos Coliseo, entregó una 
carta al alcalde Jorge Soria 
con antecedentes que res- 

  

paldan la solicitud de no re- 
novación de las patentes 
tres recintos con expendio 
de alcohol, todos ubicados 
dentro desu jurisdicción. El 
dirigente denunció que los 
problemas con estos locales 
se arrastran hace tiempo 
debido al desorden y funcio- 
namiento fuera del horario 

permitido. 

“Incumpliendo su pa- 
tente de alcoholes. Estos lo- 
cales trabajan hasta las 50 6 
de la mañana y no hay una 
mayor fiscalización de par- 
te de Carabineros niinspec- 
tores municipales. Lo quees 
renta también está fallan- 
do, porque los locales tie- 
nen un nombrey la patente 
figura con otro nombre ni 
con direcciones exactas y 
hay una descoordinación 
enorme”, acusó Rubén Pé- 

rez, 
El representante vecinal 

añadió que, al momento de 
la renovación de patentes, 
“tampoco al concejo sele ha 
informado la cantidad de 
partes que han tenido los lo- 
cales en los seis meses y hay 
un desorden”. 

Finalmente, Pérez insis- 
tió en la solicitud de no re- 
novación delas patentes va- 
rios recintos del casco anti- 
guo. “Pedimos que nose les 
renueve las patentes a estos 
locales porel mal uso y para 
tranquilizar a nuestros veci- 
nos y bajar el alto índice de 
delincuencia, porque estos 
locales son focos de asaltos, 
peleas con armas blancas y 
los vecinos no pueden des- 
cansar y están en menos de 
50 metros de los colegios”, 
puntualizó. 

  

Dan detalles de carrera 
de medicina al Core 
Los integrantes de la Comi- 
sión de Educación del Core 
Tarapacá, presidida por la 
consejera Anally Ferreira, 
sesionaron en terreno en la 
Universidad Arturo Prat 
(UNAP), con el objetivo fue 
conocer en detalle los pro- 
yectos que la casa de estu- 
dios está impulsando, el cu- 
al contempla una solicitud 
de inversió 
la reposi 
de equipos para sus faculta- 
des y la generación de nue- 
vas carreras. 

   

  

La comisión estuvo inte- 
grada, además de su presi- 
denta, por los consejeros 
Lorena Ramírez, Luis Milla, 
Octavio López, Jorge Muñoz 
y Francisco Lincheo. 

En la Unap las autorida- 
des regionales fueron reci- 

bidas por el rector Alberto 
Martínez junto a directivos 
académicos y decanos, quie- 
nes expusieron los detalles 
de las iniciativas. Además 
de la adquisición de equi- 
pos, presentaron futuros 
proyectos, que incluyen la 

  

creación de nuevas carreras 
de pregrado en docencia, 
ciencia y tecnología. 

Durante la reunión, los 
académicos también infor- 

maron sobre la propuesta 

de habilitar una Escuela de 

Medicina en la universidad, 
con un plazo estimado de 
dos años para suimplemen- 
tación. Este proyectose per- 
fila como un importante 
avance para la formación 
profesional en la región. 

La visita consideró, ade- 
más de las exposiciones y 
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consultas, un recorrido por 
las dependencias de forma- 
ción einvestigación científi- 

ca que posee la universidad 
estatal en su casa central. 
Esta instancia permitió a los 

CORETARAPACA. 

consejeros evaluar en terre- 

nolas necesidades y fortale- 
zas de la institución.
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